

Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, con el tema “La deuda del Gobierno Federal a Guerrero en materia de obra y desarrollo social”.

La presidenta:

El tiempo para el diputado Antonio Helguera Jiménez, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Antonio Helguera Jiménez:

Muchas gracias, compañera presidenta.

El compañero diputado Ociel escogió un tema muy controvertido, mire nada más cuanta diferencia ha despertado.

Creo que es la naturaleza humana que pues nadie ningún ciudadano por ético que sea, el mismo presidente por bueno que sea no tener la aprobación de todos, eso es

imposible pero además yo creo que es importante que tanto el ciudadano ético como el presidente que hace bien las cosas tenga quien le siga, pues estos señalamientos porque efectivamente hay mucho rezago y aquí el compañero Ociel no nos dejó la oportunidad de decirle que son los partidos que estuvieron gobernando antes los que nos dejaron este rezago porque los defendió muy bien, se curó en salud, pero es la verdad, los rezagos se heredaron.

Y ahorita pues no hay varita mágica, ahorita se tiene el presidente que ajustar a los ingresos que genera el país y tiene que haber prioridades porque no se trata de nada más decirle hágase aquí o hágase allá tiene que haber prioridades y donde

puede redituarse más el proyecto que esté generando.

Yo creo que la actitud fue muy pesimista, es muy pesimista la del compañero Ociel, yo creo que siente él acabándose este ciclo de gobierno federal se terminó todo, no, compañero la cuarta transformación tiene, eso que usted dijo corcholatas tiene propuestas que no tienen los otros partidos tiene propuestas capaces de poder continuar con el proyecto de nación que enarbolamos y estamos seguros que el sur va a tener apoyos por parte de quien venga porque indudablemente compañero Ociel el próximo presidente o la próxima presidenta va a ser de Morena, creo que en eso estamos de acuerdo y ya nada más es cuestión de que pues todos apoyemos y que haya verdadera participación ciudadana y que si hemos ser detractores seamos detractores responsables, con una oposición responsable.

Yo quiero decirle compañero que también creo que mencionó algo que

el presidente no ha abandonado a Guerrero, que el presidente tiene mucho presupuesto que ha dedicado para la Costa Grande y para la Costa Chica de donde usted es originario, creo que también hay que recordar que cada año se ha estado teniendo Guerrero aproximadamente 5 mil millones de pesos para obra social, son casi 30 mil en un sexenio, dinero que se ha manejado en otros partidos y que no se ve.

Y bueno creo que no echemos las culpas, pero si reflexionemos en que ese reclamo que usted hace compañero vea usted como lo hace, se lo hace a un presidente que usted mismo reconoce que está haciendo obra y que los demás no lo hacían, se inconforma porque Guerrero es el que siempre usted que debería tener un proyecto de impacto, yo creo que ahí somos responsables todos los de aquí, todos los compañeros diputados que no exigimos y que no contribuimos a generar proyectos de impacto.

Efectivamente el litoral que tenemos una gran longitud de litoral debería ser explotada pero hay que generar el proyecto y hay que accionarlo y el Congreso debería de hacerlo, debería de estar apoyando en eso y creo que la industria en todo Guerrero la hemos tenido apagada porque el Poder Legislativo ha contribuido mucho y porque hemos permitido que pasen cuentas públicas sin la debida fiscalización y con ello hemos permitido la corrupción y el peculado, eso es lo que deberíamos de contemplar.

Creo que abandonemos la actitud pesimista pensemos en que se podrá tener en este siguiente año y en el siguiente sexenio Guerrero va a estar en mejores condiciones.

Muchas gracias.